

2020年2月6日

各位

会社名 株式会社プレスブログ
代表者名 代表取締役 安良田将務

代表取締役解任に関するお知らせ

・代表取締役解任のご報告

当社は、本日開催の臨時株主総会において弊社代表取締役の一人である溝口匠氏を解任する旨の決議を行い、本日付で溝口匠氏は当社の代表取締役及び取締役の地位から解任されましたのでご報告いたします。

・解任の理由

『解任の理由は、溝口匠氏による重大な法令違反、および、当社内の意思決定方法を無視し当社経営に重大な混乱と損失を発生させる事態を引き起こしたためです。』

具体的には、2019年8月以降本日時点まで、当社売上金の一部が、溝口匠氏の独断により、当社と資本関係がない別法人の口座に振込みされている事実が発覚致しました。

また、現在発覚している案件以外にも、溝口匠氏が当社内の意思決定を経ずに当社を代表して第三者と独断で取引を行うことなどにより当社資産の流出が起こる可能性もあり、現在、調査を続けております。

溝口匠氏の一連の行動により、発生するはずの売上金の一部が消えてなくなり、当社では認識していないコストが発生した結果、会社の損失が出ている状況は当社としても看過できるものではございません。

本件については、溝口匠氏本人にもヒアリングを実施しておりますが、調査と解決に対して非協力的であり、事実隠蔽の疑義もございます。

率直なところ、現在、各種問題の全容解明が遅々として進んでおりません。

そのため、当社としては、各種問題の全容解明のために、引き続き、溝口匠氏及び関係者に協

力を呼びかけ、調査を進展させたいと考えております。

今後は、当社弁護士とも協力の上、今回の取引に関連した企業様や関係者にヒアリング調査を実施し、問題の全容解明後、民事刑事の両面において適切な対処を行う所存です。

ステークホルダーの皆様にはご心配とご迷惑をおかけしております事を深くお詫び申し上げます。

現在、当社としても事実関係について不明な点があり、大変遺憾でございますが、速やかに全容を解明して、今後に向けての対処ができる状況が整い次第、信頼回復に向けて善処させて頂く所存です。

・今後の経営体制

当社のもう一人の代表取締役である安良田将務が、引き続き、株式会社プレスブログの代表取締役を務めます。

以上